

Torhüter Arno Bächle der Matchwinner im Halbfinale des AH Ü-35 Verbandspokals Südbaden

AH Ü-35 Verbandspokal Südbaden 2013

Matchwinner des Halbfinalspiels zwischen dem SV Lauf - Bezirkspokalsieger Baden Baden - und dem SV Schapbach - Bezirkspokalsieger Offenburg - wurde am Samstag den 27. Juli der Schapbacher Torhüter Arno Bächle. Schon in der regulären Spielzeit, in der es 3:3 gestanden hatte, parierte der SVS Zerberus einige hundertprozentige Chancen und im Elfmeterschießen entschärfte er drei Elfmeter der Laufer, was am Ende ausschlaggebend war, dass die Schappacher mit 7:6 als Sieger vom Platz gingen und nun im September im Verbandspokalendspiel gegen den SC Croatia Freiburg antreten werden.

Im Halbfinale in Lauf zeigte die ganze Mannschaft des SV Schapbach eine tolle Leistung. Sowohl spielerisch als auch kämpferisch konnten die Oldies aus dem Bezirk Offenburg voll überzeugen. Gegen die leicht favorisierten Hausherren des SV Lauf boten die Kicker aus Schapbach um Kapitän Horst Weis eine grandiose Vorstellung. Hellwach von Anfang an, nutzten die SVS Old Boys schon nach einer Minute eine Unachtsamkeit in der Laufer Abwehr zum 1:0 durch Daniel Waidele aus. Als die Grün-Weißen aus Schapbach kurz darauf durch Herbert Schmieder auf 2:0 davonzogen, schien das bereits eine Vorentscheidung zu sein.

Besonders der schon erwähnte Keeper der Schapbacher Arno Bächle brachte in der ersten Hälfte die Laufer Angreifer mit seinen Paraden schier zur Verzweiflung. In der zweiten Hälfte verschärfen die Laufer Hausherren das Tempo. Nun gerieten die Schapbacher immer mehr unter Druck. Da es ihnen auch nicht gelang den agilen Laufer Angreifer Stefan Weiser unter Kontrolle zu bekommen, kamen die Hausherren zu immer zahlreicheren Chancen. Weiser war es dann vorbehalten mit zwei Treffern für den 2:2 Ausgleich zu sorgen. Als er auch noch per Foulelfmeter das 3:2 für die Laufer erzielte, schien das Spiel gekippt. Aber die Schapbacher fighteten bis zum Ende und in der letzten Minute gelang ihnen durch Volker Hermann noch der vielumjubelte 3:3 Ausgleich. Im anschließenden Elfmeterschießen avancierte Arno Bächle, der Schapbacher Keeper mit drei gehaltenen Elfmeter zum Matchwinner. Im September empfängt der SV Schapbach nun den spielstarken SC Croatia Freiburg zum Verbandspokal-Finale. Å Å